

ヘリポートに関する 住民説明会について

日本共産党
中江 清美

新病院の全体像が見えるようになり、市民の方も期待と心配をしながら関心を深めています。

特に、屋上のヘリポートは遠くからもはつきり見る事ができます。実際にヘリポートが機能するようになると、地域住民にどのような影響があるのかなどの住民説明会を開催する必要があると思いますので、その考えについて伺います。



【問】新病院の全体像が見えるようになり、市民の方も期待と心配をしながら関心を深めています。

特に、屋上のヘリポートは遠くからもはつきり見る事ができます。実際にヘリポートが機能するようになると、地域住民にどのような影響があるのかなどの住民説明会を開催する必要があると思いますので、その考えについて伺います。

【答】新病院引き渡しを受けた以降において、ドクターへリ等の運航者が訓練のため当院ヘリポートに飛来することになりますので、事前に病院周辺等の地域住民の皆様にはパンフレットを配布し、理解を頂きたいと考えていますので、住民説明会は考えていません。

当院は、厚生労働省より災害拠点病院の指定を受けており、中空知地域で大規模な災害が発生した場合、医療拠点となるため、新本館高層部にドクターへリ等による患者受け入れや搬送のためのヘリポートを設置することとし、専門のコンサルに依頼したなか、基礎的な調査・検討を行いヘリコプター離着陸施設の設置に関する基礎調査報告書を受け取っています。この報告書の中で、環境上の問題として、風害問題と騒音問題が考えられるときとされていますが、風害については、地上に及ぼす影響は

【問】新病院開院後における広報・周知体制の取り組みやブランド力を強化していくことについて伺います。

【答】現在、診療体制などをテーマとして、広報誌「ひまわり」の発行やホームページを開設しています。また、昨年度末からは、診療科ごとに医師の紹介などの内容について、各診療科の医師に独自に作成してもらい、それらを冊子として作成し、関係する近隣地域の医療機関等に配布し、周知活動を行つきました。

新病院開院後における広報・周知体制の強化については、地域の基幹病院としての位置付けがより一層明確となるため、広報する内容を充実させるとともに、ホームページにおいては、動画の活用等についても再度検討のうえ、情報発信することを考えます。



市立病院のブランド力 強化について

公正会
武田 圭介

ですが、拡大等を含め検討し、近隣に留まらず空知地域での展開も検討していきたいと考えています。

当院は地域の中核病院として、質の高い医療を提供しており、救急部門の充実を図っていくことが砂川市立病院としてのブランドで患者さんや他病院からの信頼を得る鍵となっています。

従つて、当院のこれらの機能を地域住民、医療機関にアピールすることが大変重要と考えますし、更に職員の意識も高揚させることが必要と考えています。

新病院開院後における広報・周知体制の強化については、地域の基幹病院としての位置付けがより一層明確となるため、広報する内容を充実させるとともに、ホームページにおいては、動画の活用等についても再度検討のうえ、情報発信することを考えます。

「ひまわり」の配布についても、町内会の協力を得て配布していくま

常任委員会の活動

常任委員会は定例会が開かれる月(3月・6月・9月・12月)以外に、毎月開催されます。
今回は4月・5月の常任委員会質疑をとりあげています。

総務文教委員会の質疑【平成22年4月・5月開催】

【行財政等について】

- ★防災計画改正における避難場所等について(3委員)
- ★タイヤロック(車止め)による収納対策について(2委員)
- ★過疎地域自立促進市町村計画について
- ★市職員の子ども手当支給について
- ★高速道路無料化における簡易インターへの影響について
- ★市役所内の全面禁煙について
- ★地上デジタル放送における難視聴地域について

【市立病院事業について】

- ★床頭台(病室のテレビ等)について
- ★患者用食事の提供方法について
- ★新病院の見学会について
- ★禁煙外来設置について
- ★駐車場整備について(3委員)

★診療報酬の改定における影響について

- ★新市立病院の設備について
- ★新市立病院への引越し業務の影響について
- ★住民参加型公募債について

【教育行政について】

- ★児童の減少傾向について
- ★全国学力学習調査の実施状況について
- ★地域交流センターの管理・運営体制について
- ★平成22年度高校入学状況について
- ★放課後子ども教育について
- ★公立高等学校配置計画地域別検討協議会の開催内容について(2委員)
- ★教職員の服務規律実態調査について
- ★11月1日「教育の日」の取り組みについて

社会経済委員会の質疑【平成22年4月・5月開催】

【民生及び福祉行政について】

- ★不法投棄防止監視カメラについて(2委員)
- ★子ども手当の申請受付について
- ★高齢者虐待防止連絡協議会設立について
- ★特定健診の受診目標40%への取組み
- ★学童保育の利用増と施設状況について
- ★信号機等の設置要望対応について
- ★防犯灯・街路灯について(2委員)
- ★市から民生委員に流せる情報について
- ★徘徊高齢者等位置情報提供サービス利用助成事業について
- ★国保特別会計決算見通しについて(2委員)
- ★中・北空知廃棄物処理施設の整備計画策定業務について
- ★子ども手当を未納給食費に充てることについて
- ★高齢者の日常見守りについて
- ★ファミリーサポートセンター事業について

【建設行政及び下水道事業について】

- ★専用住宅建築数の推移について
- ★市内街路灯の点検体制について
- ★橋の長期寿命化計画策定について
- ★病院周辺道路のバリアフリー化について
- ★これから増える空き家対策について
- ★河川敷利用の規制緩和について(2委員)
- ★下水道管長寿命化計画策定について
- ★緑の募金は何のための募金か

【経済行政について】

- ★農商工連携と市の関わりについて(2委員)
- ★口蹄疫と上原ファームについて(2委員)
- ★農業者の資格取得補助制度について
- ★奈井江町の米穀貯蔵用利雪低温倉庫について
- ★平成21年度観光客入込客数について